

064	UTBM Service communication	L'Est Républicain	13 octobre 2019
		Montbéliard	jumelage - lycée Germaine Tillion - délégation chinoise

Jumelage entre le lycée Germaine-Tillion et le lycée de Hefei en Chine



Jumelage entre le lycée Germaine-Tillion et le lycée de Hefei Chine.

Le lycée Germaine-Tillion a accueilli, du 28 septembre au 2 octobre, une délégation chinoise de 18 élèves et 4 enseignants dans le cadre d'un jumelage entre le lycée montbéliardais et le lycée n° 8 de Hefei, situé au sud de Shanghai). Le programme proposé fut dense avec visite de l'usine et du musée Peugeot, qu'ils ont beaucoup apprécié ; un temps de découverte du systè-

me éducatif avec notamment une matinée passée en classe puis la visite de l'UTBM où leurs homologues chinois les ont accueillis et présenté l'université ; rencontre avec un jeune chercheur chinois qui leur a expliqué ses travaux de recherche sur la voiture autonome ; une sortie à la Damassine de Vandoncourt pour échanger sur le développement durable avec la découverte de l'exposi-

tion réalisée par l'association Revis, « Qui a tué la poubelle ? ».

Cet échange a permis aux lycéens de communiquer en chinois et en anglais. Ils ont sympathisé en passant un week-end en famille où l'accueil fut chaleureux. Au printemps, une vingtaine d'élèves de l'option chinois retrouveront leurs correspondants, lors d'un voyage en Chine.